




TAMBAH LENGKAP: Walikota Jogja Herry Zudianto menyempatkan diri untuk melihat dari dekat zona telekomunikasi XL di Taman Pintar kemarin (18/2).

Zona Telekomunikasi XL di Taman Pintar Makin Lengkap

JOGJA - Untuk mendukung perkembangan teknologi Komunikasi dan Informasi (TIK) bagi masyarakat luas, PT Axiata Tbk (XL) meng-upgrade zona telekomunikasi XL di Taman Pintar. Berbarengan dengan itu, juga digelar seminar mengenai pemanfaatan blog guna mendukung dunia pendidikan.

VP Central Region XL Kencono Wibowo mengatakan, tampilan baru zona telekomunikasi di Taman Pintar sebagai bagian komitmen dukungan XL terhadap dunia pendidikan. "Melengkapi zona telekomunikasi yang sudah ada, sehingga lebih lengkap," katanya usai peresmian kemarin.

Dia mencontohkan adanya kios pintar untuk edugames. Di meja pintar tersebut ada empat meja untuk internet browsing dan chatting, telehistory yang menampilkan konten sejarah telekomunikasi dan telepon pintar.

Di tempat yang sama, Walikota Jogja Herry Zudianto menegaskan, kehadiran dari taman pintar ini adalah sebagai wahana untuk mendukung dan mengukuhkan Jogja sebagai kota pendidikan.

"Dengan semakin beragam dan selalu diupdate, masyarakat luas bisa memanfaatkannya lebih maksimal," tegas Herry.

Di kesempatan tersebut, XL mengundang dua pembicara yakni Blogger Tyo Van dan Guru TIK SMA 1 Negeri Teladan Jogja Eko Trianto. Keduanya berbagi pengetahuan dan pengalaman dalam memanfaatkan TIK untuk mendukung aktivitasnya sebagai praktisi pendidikan. Hadir dalam seminar tersebut 75 kepala sekolah dan 75 ketua organisasi siswa intra sekolah (OSIS).

Dalam kesempatan tersebut, XL juga menyerahkan penghargaan kepada tiga siswa berprestasi, yaitu Erlinda Nurul Kusuma, Delphine Yusticia Ratnasari dan Maria Francisca Simbolon dari SMA N 6 yang berprestasi dalam bidang riset dan penelitian Potlangpuk (pot langsung pupuk), yakni cara baru pemupukan tanaman yang praktis dan higienis yang telah menjuarai di ajang internasional Young Inventor Award di Vietnam 2010 lalu. (hes)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Kantor Peng. Taman Pintar	Positif	Segera	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 24 November 2024
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005